

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Kuliah adalah sistem pendidikan didasari dengan sistem berpikir terbuka, abstrak, dan merupakan sarana yang mengantarkan kita menuju dunia kerja. Banyak kegiatan yang bisa diikuti dalam dunia perkuliahan seperti organisasi, *volunteer*, unit kegiatan mahasiswa yang biasanya merupakan kegiatan olahraga, dan yang terpenting magang. Magang merupakan kegiatan yang dilakukan dengan tujuan untuk mengenalkan mahasiswa ke dunia kerja, melatih mahasiswa untuk bekerja sebagaimana karyawan bekerja, dan mengembangkan keterampilan yang dibutuhkan demi kesiapan mahasiswa sebelum terjun ke dunia kerja.

Mahasiswa harus mengikuti Program Kerja Profesi, atau yang sering dikenal dengan KP, untuk memenuhi kewajiban akademik dan mempersiapkan diri menghadapi dunia kerja. Minimal jam kerja yang harus dipenuhi yaitu dalam waktu 400 jam, atau kira-kira tiga bulan. Kegiatan ini ditujukan untuk mengedukasi mahasiswa dan memberikan manfaat untuk instansi atau perusahaan yang melatih mahasiswa ketika melakukan pekerjaan profesional. Praktikan melakukan Kerja Profesi di kantor Prodi DKV UPJ sebagai salah satu program studi di UPJ yang bertempat di fakultas Teknologi dan Desain. Lokasi kantornya berada di lantai 5 di ruang dosen. Praktikan datang sebagai mahasiswa magang dan bekerja di kantor dosen. Praktikan mengerjakan konten untuk sosial media, mengerjakan beberapa proyek seperti *Flyer* untuk JCAL, sertifikat untuk kegiatan Kembara Akademik, dan video presentasi dari kegiatan Kedaireka.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

Pelaksanaan KP sebagai syarat mahasiswa dari mata kuliah KP itu sendiri agar lulus, yang dimana dalam mata kuliah ini mahasiswa dapat memperoleh pengetahuan, pengalaman, dan keterampilan secara *soft skill* dan *hard skill*.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat membangun relasi atau penghubung antara universitas dengan perusahaan yang menjadi tempat mahasiswa melaksanakan Kerja Profesi ini.

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kerja Profesi untuk mahasiswa bertujuan dalam penyempurnaan kurikulum program studi yang dibutuhkan, mengarahkan mahasiswa untuk menerima pengalaman kerja yang sesuai dengan bidang jurusan yang dipilih sebagai pengetahuan, keterampilan, dan kemampuan berpikir sebelum terjun ke lapangan karir yang sesuai dengan program studi yang diikuti. Kerja Profesi juga diharapkan bisa membantu mengarahkan aktivitas karir yang akan tiba seiring berjalannya waktu.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Praktik ini bertujuan untuk membantu menerapkan keilmuan yang telah diperoleh mahasiswa selama duduk di perkuliahan. Mendidik mahasiswa untuk berpikir, memperhatikan, menciptakan keputusan di lapangan, belajar berkomunikasi dan bekerja sesuai tuntutan dari pekerjaannya.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Program Studi DKV adalah bagian dari Universitas Pembangunan Jaya yang dipilih praktikan dalam mengemban Praktek Kerja Profesi ini. Pemilihan Kerja Profesi di kantor Prodi DKV merupakan tempat yang sangat cocok bagi praktikan dalam mengasah ilmu pengetahuan, melatih keterampilan, dan menerapkan keahlian yang sudah dikuasai praktikan selama duduk di bangku perkuliahan. Melakukan kegiatan sesuai dengan jurusan yang dipilih merupakan kesempatan yang harus diambil karena dapat belajar mengenai multimedia dan apa yang diperlukan untuk bisa menjadi seorang desainer grafis yang lihai. Lokasi kegiatan Kerja Profesi yang dilakukan praktikan berada di Jl. Cendrawasih Raya, Sawah Baru, Ciputat, Tangerang Selatan, Banten.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kegiatan Praktek Kerja Profesi yang dilakukan praktikan dimulai dari tanggal 27 Agustus 2022 sampai dengan 30 November 2022. Praktikan mengikuti jadwal yang ditentukan dimulai dari Senin sampai

Jum'at, dengan waktu kerja yaitu jam 08.00 WIB - 17.00 WIB, tetapi kerja yang diberikan fleksibel yaitu bisa bekerja di kantor atau bekerja di rumah (*hybrid*). Berikut tabel jadwal kerja profesi yang dilaksanakan;

Tabel 3.1 Jadwal Kerja Profesi

No.	Bulan.	Waktu Kerja Profesi	Keterangan
1	Agustus	08.00 WIB – 17.00 WIB	WFO
2	September	08.00 WIB – 17.00 WIB	WFO
3	Oktober	08.00 WIB – 17.00 WIB	HYBRID
4	November	10.00 WIB – 17.00 WIB	HYBRID

